
大学院ってどんなところ？

Q1.いつから大学院進学を目指しましたか？ 
 高校2年生頃。 

Q2.なぜ大学院進学を決めましたか？ 
 大学に進学する以前から大学院進学を考えていました。 
 実際に大学に入り、授業を受けて勉強していく上で、 
 ４年生から研究室配属ということを知り、研究するの 
 が1年だけでは足りないと思ったから。 

Q3.大学生活との違いは何ですか？ 
 授業数が少なく、研究が学生生活の主となること。 

Q4.大学院の魅力を教えてください。 
 自分がやりたいことができる。主に研究がメインですが、時間を有 
 効活用すればある程度のお金を貯めることもできるので、研究の合 
 間に小旅行にふらっと行くこともできます。 

Q5.大学院に進学して、大変だったことは何ですか？ 
 自主的にスケジュールを立てて研究を行うこと。 
 成果を出さずに大学院を修了するのはもったいないので、少なくと 
 も1回は学会発表に行ったほうがいい、と私は思います。 
 指導教官の教授にも、チャンスはたくさんあるからどんどん論文を 
 書いて海外で発表しろ、と言われます。 
 しかし、時間を自由に使える分、しっかりと自分を律して行動しな 
 いと、論文投稿の締め切りに間に合わずにチャンスを棒に振ること  
 もあります。 

こうはいナビスタッフの 
おススメ施設！ 

理工学生読書室 

西早稲田キャンパス内にある学生読書室。
理工生は授業で使う資料利用のためによ
く使っています！資料によってはWEB上か
ら見られるものも多いですよ！ 

 

Ｃ 基幹理工学研究科電子光システム学専攻1年。 
こうはいナビに所属。 
可視光通信を用いたワイヤレスLANにおける 
MAC層プロトコルに関する研究をしている。 
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Q6.新入生のみなさんへメッセージをお願いします！ 
  多くの理系学生が大学院に進学する道を選びます。その理由は人それぞ 
  れで、自分でもっとやりたいから、周りの友達が進学するから、あと２年 
  悠々自適に学生生活・人生最後の夏休みを謳歌したいから、などなど。 
  ただ、学部卒の同期と比べれば社会人経験が２年遅れることも事実。 
  たまに彼らが大人に見えてうらやましくなることもあります。 
  何をするにも自分の人生なので、責任は自分で取らなくてはなりません。 
  どの道に進むにしても、振り返ったときに後悔しない選択をするように、 
 よく考えて決断するといい人生が送れるのかな、と思います。 

 

7:00  起床 
9:00  研究室に到着、メールチェック 
      先生からのメール等をチェック、返信したりする 

 
10:00 論文読み 
      他の大学や企業がどんな研究をしているのか調べたり、 
      自分の研究に関連したものを読みながら勉強 

 

13:00 お昼ご飯 
      お店や生協が空き始めるのでご飯はちょっと遅め 

 
14:00 研究室に戻って資料作り 
      学会発表資料や先生への報告資料作りなど 

 
15:00 研究室ミーティング 
      先生や後輩、ドクターと進捗報告や今後の研究について 

 

17:00 研究 
      プログラム組んだり、回路試作してみたり 

 
20:00   研究室を出て、友達と夕食に 
        近況報告やくだらない話をしたり 

 

22:00 帰宅 
24:00 就寝 
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